

Präsidiumssitzung 1. FC Magdeburg

Magdeburg, 24. November 2023

Am Mittwoch, 4. Oktober 2023, am Donnerstag, 2. November 2023, sowie am 20. November hat sich das Präsidium des 1. FC Magdeburg zu turnusgemäßen Sitzungen getroffen.

Ein wichtiger Punkt war die Vorbereitung der außerordentlichen und der ordentlichen Mitgliederversammlung, die jeweils am 30. November stattfinden.

Diskutiert wurde unter anderem auch der aktuelle Sachstand bezogen auf die angestrebte Verbesserung der Infrastruktur rund um die MDCC-Arena.

Zudem wurde die bisherige Saison der U-23-Mannschaft in der Oberliga ausgewertet sowie über die Entwicklung der weiteren U-Teams im Nachwuchsleistungszentrum (NLZ) gesprochen. Auch wurde über die Herbstcamps und die Spieltagscamps der Fußballschule gesprochen.

Thema in der Präsidiumssitzung war zudem der aktuelle Stand beim Projekt „Magdeburg International – 50 Jahre Europapokal“, das mittlerweile in die Halbzeit gegangen ist und für das bereits zahlreiche Veranstaltungen stattgefunden haben, die jeweils vom Club mit organisiert und medial begleitet wurden. In der Saison 2023/24 wird es auf verschiedenen Ebenen zahlreiche Veranstaltungen unter dem Motto des damaligen Europapokalgewinns geben. In der AG Vereinskultur sowie einer extra hierfür ins Leben gerufenen Arbeitsgruppe wurden bereits zahlreiche Ideen entwickelt und erste Termine umgesetzt. Die Termine sind fortlaufend und Vertreter aus Sport, Kultur und Wirtschaft involviert.

Dr. Jörg Biastoch, Präsident des 1. FC Magdeburg:

„Der konstruktive und transparente Dialog mit unseren Mitgliedern und Fans ist uns sehr wichtig. Wir freuen uns deshalb, auf einen sachlichen und konstruktiven Austausch auf der außerordentlichen und ordentlichen Mitgliederversammlung am 30. November. Wir hoffen, dass wir mit der Verschmelzung und der damit verbundenen Integration des Frauenfußballs in den Verein einen weiteren Schritt in der Entwicklung des Vereines gehen können.“